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Siguen los beneficios de Cuenta DNI en febrero
La billetera digital de Banco 
Provincia, Cuenta DNI, man-
tendrá durante febrero los 
descuentos para que los bo-
naerenses puedan ahorrar en 
sus compras en carnicerías, 
verdulerías, supermercados, 
comercios de barrio, ferias y 
mercados.

En carnicerías, granjas y 
pescaderías (incluye frigo-
ríficos con venta al público) 

habrá 35% de descuento los 
sábados, con tope de reinte-
gro de $ 4.500 por persona por 
semana, que se alcanza con $ 
12.850 en consumos.    

En verdulerías y fruterías 
habrá 40% de descuento los 
sábados con tope de reintegro 
de $ 2.500 por persona por se-
mana (se alcanza con $ 6.250 
en compras).     

Además, en comercios de 

barrio existe un 30% de des-
cuento los miércoles y jueves, 
con tope de reintegro de $ 
3.000 por persona y semana, 
y el tope semanal de esta pro-
mo se alcanza con $ 10.000 en 
compras.

En ferias, mercados, eventos 
y entidades educativas el des-
cuento es del 40% en com-
pras realizadas en negocios 
que operen a través de la app 

Cuenta DNI Comercios.
Se trata de un beneficio vi-

gente todos los días del mes, 
con tope de reintegro de $ 
3.000 por semana y persona 
que se alcanza con un ticket 
de $ 7.500. 

En tanto, en supermercados 
habrá 20% de descuento los lu-
nes 5 y 19 de febrero y los mar-
tes 6 y 20, con tope de $ 2.500 
por semana y por persona.

Descuentos y ofertas

Gobierno va a seguir 
trabajando para seguir 
fortaleciendo esta acti-
vidad”, destacó.

Visitantes y consumo
Durante el mes de ene-
ro, cerca de 6,5 millones 
de turistas visitaron 

Kicillof responsabilizó a Milei por 
“una temporada muy atípica”

El gobernador le apunta al presidente

E l gobernador Axel 
Kicillof cuestionó 
al presidente Ja-

vier Milei y señaló que 
“estamos viviendo una 
temporada muy atípica” 
en el ámbito turístico, al 
destacar que “los últi-
mos años veníamos con 
un impulso y una mejora 
permanente, alargando 
las estadías y agregan-
do nuevos destinos”.

“Pero la de este año 
es una temporada dual, 
con una alta ocupación 
en los hospedajes más 
caros, pero una baja en 
los hospedajes de una 
o dos estrellas”, agregó 
Kicillof, al encabezar la 
segunda Conferencia 
de Verano.

Fue en la localidad 
de Villa Gesell, junto al 
ministro de Producción, 
Ciencia e Innovación 
Tecnológica, Augusto 
Costa; la ministra de 
Ambiente, Daniela Vilar; 
el presidente del Banco 
Provincia, Juan Cuat-
tromo; el intendente 
local, Gustavo Barrera; 
y su par del Partido de 
la Costa, Juan de Jesús.

En ese contexto, el 
Gobernador sostuvo: 
“Esta temporada tan 
heterogénea empieza a 

expresar los resultados 
de las políticas econó-
micas aplicadas a nivel 
nacional, que genera 
una diferenciación cada 
vez mayor entre algunos 
sectores que pueden po-
der veranear, y otros que 
se van quedando atrás”.

 “Somos la provincia 
turística más impor-
tante del país y nuestro 

El mandatario sostuvo que la realidad turística “expresa los resultados de las políticas 
del gobierno nacional”, al precisar que hay “alta ocupación en los hospedajes más caros, 
pero una baja en los de una o dos estrellas”.

Kicillof se refirió al efecto 
de las políticas de Milei en 
la temporada turística.

distintos puntos de la 
provincia de Buenos 
Aires. Entre los desti-
nos costeros con mayor 
cantidad de visitantes 
se encuentran General 
Pueyrredón, La Costa, 
Villa Gesell y Pinamar, 
con una particular caída 
en la cantidad de días 
de estadía y en el gasto 
promedio por persona.

Al respecto, Costa 
explicó: “Al momento de 
analizar la temporada, 
estamos hablando de 
un verano con estadías 
más cortas, y de un tu-
rista que cambió el alo-
jamiento hotelero por 
otro tipo de alojamiento 
como departamentos o 
casas de amigos y fami-
liares; y cuyo gasto pro-
medio en los destinos se 

“Vamos a se-
guir trabajando 
en defender la 
salud, el trabajo, 
la educación, la 
producción y el 
turismo, porque 
el pueblo nos 
eligió para am-
pliar derechos”.

AXEL KICILLOF
Gobernador.

desplomó con respecto 
al año pasado.”

“En este contexto tan 
complejo, uno de los 
factores fundamenta-
les para sostener el co-
mercio y el consumo es 
Cuenta DNI. A veces es 
difícil resumir el impac-
to que tiene una simple 
aplicación en la vida 
diaria de los bonaeren-
ses y en la economía de 
nuestra provincia, pero 
es así”, sostuvo Cuat-
tromo. “Como sabemos 
lo que implica, durante 
el mes de febrero va-
mos a mantener todas 
las promociones y be-
neficios que existían 
durante enero”, agregó.

“La temporada no co-
menzó bien. Tuvimos un 
diciembre complicado, 

que repuntó recién a 
fin de año. Empezamos 
la primera quincena de 
enero con un 70% de 
ocupación y llegamos a 
este fin de mes con un 
85%, pero el principal 
problema es que no hay 
consumo en la Costa 
Atlántica”, sostuvo el 
intendente de Villa Ge-
sell, Gustavo Barrera.

Por su parte, Juan de 
Jesús afirmó: “Todos los 
municipios de la Costa 
tenemos que trabajar 
juntos para lograr una 
verdadera integración 
regional, articulando 
los conocimientos y las 
habilidades de la pobla-
ción. Así, junto al Gobier-
no bonaerense, vamos a 
contribuir al crecimiento 
de nuestra Provincia”. 
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EL 70 %
DE LAS LICENCIAS 

EMITIDAS DURANTE EL 
PRIMER SEMESTRE DE 

2023 CORRESPONDIÓ A 
RENOVACIONES, MIEN-

TRAS QUE UN 21,7% 
FUE PARA NUEVOS 

CONDUCTORES.

En el territorio provincial

Creció un 33% la emisión 
de licencias de conducir
Durante 2023, “se optimizaron los procesos en los 
municipios bonaerenses”, expresó el ministro Jorge 
D´Onofrio al destacar la importancia de agilizar los 
tiempos para la ciudadanía.

E l Ministerio de 
Transporte de la 
Provincia de Bue-

nos Aires emitió un total 
de 2.090.970 nuevas li-
cencias de conducir du-
rante 2023, lo que signi-
fica un 33% más que el 
promedio de los cuatro 
años anteriores, informó 
el titular del área Jorge 
D’Onofrio.

En un comunicado, 
se precisó que los altos 
índices de emisión res-
pondieron al hecho de 
que D’Onofrio “optimizó 
los procesos en los mu-
nicipios bonaerenses” 
y trabajó “de manera 
articulada junto a los 
Centros Emisores de Li-
cencias para agilizar los 
tiempos que conllevan 
los trámites”.

Así, el 70% de las li-
cencias emitidas du-
rante el primer semestre 
de 2023 correspondió a 
renovaciones, mientras 
que un 21,7% se aplica-
ron para nuevas y nue-
vos conductores.

En tanto, el 3,9% se 
referenció en trámites 
de ampliación, el 2,4% 
en reemplazos y el 2% 
en duplicados.

Dentro del rango eta-
rio 18-50 años se expi-
dió la mayor cantidad 
de licencias nacionales 
de conducir. En ese as-
pecto, hubo 434.014 que 
correspondieron a per-

El Gobierno bonaerense destacó 
la agilización de trámites para 
obtener la licencia de conducir.

El valor máximo de la tarifa básica para 
vehículos con un peso de hasta 2.500 
kg será de $13.221, lo que sumado al 
IVA asciende a $15.997.

Fijan nueva tarifa 
para hacer la VTV 
en la Provincia

Se encarece la inspección

E l Gobierno bo-
naerense dio a 
conocer la nueva 

tarifa que regirá para 
renovar la oblea obli-
gatoria de la Verifica-
ción Técnica Vehicular 
(VTV), que es el control 
periódico del estado 
mecánico y de emisión 
de gases contaminan-
tes de los automotores, 
para poder circular en 
vehículos por las rutas 
bonaerenses.

Según la resolución 
29/2024, rubricada por 
las autoridades del Mi-
nisterio de Transporte 
y publicada hoy en el 
Boletín Oficial del dis-
trito, se reestructuró el 
cuadro tarifario, con lo 
cual el valor máximo de 
la tarifa básica del ser-
vicio de la VTV para ve-
hículos con un peso de 
hasta 2.500 kg será de 
$13.221, lo que sumado 
al Valor Agregado (IVA) 
asciende a $15.997.

Además, se estable-
ció que, a partir de la 
tarifa básica aprobada 

Completar la VTV se 
encareció en la Provincia 
de Buenos Aires.

por el artículo ante-
rior, se conformarán las 
restantes categorías 
del cuadro tarifario del 
servicio de verificación 
técnica vehicular.

El sistema de verifi-
cación técnica vehicu-

sonas de entre 18 y 30 
años; 424.104 se desti-
naron a conductores y 
conductoras de entre 31 
y 40 años; y 428.877 al 
rango etario 41-50 años.

lar, consiste en un ré-
gimen de inspecciones 
técnicas aranceladas, 
periódicas y obligato-
rias, aplicables a todos 
los vehículos matricu-
lados en la Provincia de 
Buenos Aires.

El servicio de VTV se 
implementa por zonas, 
empleándose el siste-
ma de concesión de 
servicio público con 
carácter oneroso du-
rante un plazo de vein-
te años. 

Contar con la 
VTV al día es 
obligatorio para 
poder circular 
por calles y rutas 
de la Provincia 
de Buenos Aires.

Como contraparti-
da, la menor cantidad 
de licencias emitidas 
fue para menores de 18 
años de edad (18.357) y 
mayores de 80 (46.554). 
En el medio se ubican 
los rangos 51-60 años 
(311.756 licencias), 61-
70 (183.991) y 71-80 
(243.089).

En cuanto a géneros, 
se emitieron 1.484.791 
(71%) licencias para 
hombres, 606.135 (29%) 
para mujeres y 44 licen-
cias de conducir emiti-
das para personas no 
binarias (0,002%).

La mayor cantidad 
de licencias de condu-
cir se emitió en La Ma-
tanza (108.362), La Pla-
ta (106.130) y General 
Pueyrredón (86.849). A 
esos municipios los si-
guen General San Mar-
tín (76.144), Lomas de 
Zamora (69.287), Quil-
mes (60.661), San Isidro 
(60.547), Bahía Blanca 
(58.375), Merlo (55.863) 
y Lanús (53.692). 
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Zonas de gran concurrencia de vecinos

Álvarez ponderó las 
obras en los espacios 
públicos de Lanús
El intendente recorrió el Parque Eva Perón, el 
Microestadio Lionel Messi y el Vivero Municipal, 
puntos centrales donde los ciudadanos de la región 
sostienen actividades recreativas.

E l intendente de 
Lanús,  Jul ián 
Álvarez, recorrió 

el avance de tareas en 
distintos puntos del 
distrito, como el Par-
que Eva Perón, el Mi-
croestadio Lionel Mes-
si y el Vivero Municipal, 
de habitual gran con-
currencia de vecinos 
para diferentes acti-
vidades recreativas y 
culturales.

“Recorrimos el Par-
que Eva Perón para 
supervisar los trabajos 
de reparación que nos 
permitieron recupe-
rar la pileta municipal, 
las obras que se están 
realizando en el Mi-
croestadio Lionel Messi 
y las tareas de limpie-
za, desmalezamiento y 

corte de pasto que se 
están sosteniendo en 
el resto del velódromo”, 
compartió el mandata-

Álvarez resaltó los 
trabajos sostenidos 
en espacio públicos.

La Tasa por Servicios General se po-
drá abonar hasta fin de mes con una 
bonificación de un 25 por ciento, en 
tanto que se evidencian mayores fa-
cilidades para los contribuyentes.

Prorrogan en Lomas
el descuento por la
cuota anual de la TSG

Se extiende hasta el 29 de febrero

E l  Municipio de 
Lomas de Za-
mora estableció 

una prórroga del plazo 
previsto para el ven-
cimiento de la Cuota 
Anual de la Tasa por 
Servicios Generales 
(TSG), extendiendo el 
vencimiento hasta el 29 
de febrero y brindando 
mayores facilidades a 
sus contribuyentes.

El pago anual inclu-
ye una bonificación de 
hasta un 25 por ciento 
del impuesto y puede 
ser abonado tanto en 
la Tesorería del Mu-
nicipio, como en los 
Centros de Atención 
Vecinal ubicados en 
los distintos barrios del 
distrito.

Asimismo, los ciu-
dadanos podrán ges-
tionar el pago de la 

El pago anual de los servicios 
cuenta con descuentos.

TSG de manera online 
mediante el Portal de 
Autogestión del Muni-
cipio, o a través de los 
sitios “Pago Mis Cuen-
tas” o “Link Pagos”.

También, se pue-
de abonar de manera 
presencial a través de 
“Pago Fácil”, “Rapipa-
go”, la Cámara de Co-
mercio local, y diversas 
entidades bancarias.

Son pautas elemen-
tales aprovechan-
do la tecnología para 
agilizar los trámites y 
concretar los pagos 
correspondientes sin 
mayores inconvenien-
tes, con los beneficios 
específicos, en el mar-
co de un año complejo, 
derivado de las com-
plicaciones económi-
cas que se certifican a 
nivel nacional. 

rio comunal en una pu-
blicación de su cuenta 
de Facebook.

Y agregó: “Además 
visitamos el Vivero 
Municipal donde tam-

“Recuperar los 
espacios pú-
blicos es uno 
de los objetivos 
principales de 
nuestra ges-
tión y una parte 
fundamental en 
la construcción 
de la ciudad que 
nos merecemos”, 
señaló Álvarez.

bién comenzamos las 
tareas de manteni-
miento para la preser-
vación de nuestra flora 
local y la difusión de 
especies nativas den-
tro de nuestra ciudad”.

“Recuperar los espa-
cios públicos es uno de 
los objetivos principa-
les de nuestra gestión 
y una parte fundamen-
tal en la construcción 
de la ciudad que nos 
merecemos”, enfatizó 
el jefe distrital.

El mejoramiento de 
esas zonas es un ítem 
central de la política 
pública en la gestión 
del flamante intenden-
te, que reemplazó al 
saliente Néstor Grin-
detti tras ocho años 
de gobierno. 
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“Quiero felicitar 
a las autoridades 
provinciales y 
distritales que 
han realizado en 
forma conjunta 
un gran trabajo a 
lo largo de todo el 
mes para que este 
proyecto haya 
sido un verdadero 
éxito”, señaló Gas-
tón Granados.

Finalizó el ciclo intenso de 
escuelas de verano en Ezeiza

Es una iniciativa impulsada por el gobierno bonaerense

El intendente Gastón Granados encabezó el acto de 
culminación y destacó “el gran trabajo” para que el 
proyecto sea “un verdadero éxito”, con la participación 
de cientos de chicos.

Cerró el ciclo de escuelas 
de verano en la región.

E l intendente de 
Ezeiza, Gastón 
Granados, en-

cabezó el cierre del 
programa “Escuelas 
Abiertas en Verano”, del 
que participaron una 
gran cantidad de chi-
cos en la Escuela Nº18.

El mandatario desta-
có que se trata de “una 
gran iniciativa impulsa-
da por el gobierno pro-
vincial que le permitió 
a nuestros chicos dis-
frutar durante el verano 
de distintas propuestas 
lúdicas, actividades gru-
pales y talleres”.

“También aproveché la 
visita para compartir un 
almuerzo muy rico con 
toda la comunidad de 
esta hermosa institución 
de Carlos Spegazzini”, 

contó el jefe comunal en 
sus redes sociales.

Y finalizó: “Quiero fe-
licitar a las autoridades 
provinciales y distrita-

les que han realizado 
en forma conjunta un 
gran trabajo a lo largo 
de todo el mes para que 
este proyecto haya sido 

nuevamente un verda-
dero éxito”.

El dirigente resaltó 
la posibilidad que tu-
vieron cientos de niños 
y jóvenes de sostener 
distintos itinerarios re-
creativos, en el marco 
de la época estival, que 
complementa todo el 
entramado de cobertu-
ra social que brindan las 
entidades educativas a 
lo largo de todo el año.

Es que allí, como suce-
dió en la región y se repli-
ca en diferentes puntos 
del territorio bonaerense 
con similar afluencia, los 
chicos juegan, socializan 
y perfilan intereses que 
luego pueden consolidar 
durante toda la tempo-
rada en paralelo al ciclo 
escolar. 

Obras de cloacas en barrio Lamadrid
Beneficia a 8 mil vecinos

E l intendente de 
Ezeiza, Gastón 
Granados, su-

pervisó el avance de 
obra de cloacas en el 
barrio Lamadrid, ta-
reas a cargo de las 
cuadril las de AySA.

“Estuve supervisando 

los avances en la obra 
de cloacas en el barrio 
Lamadrid. Son alrededor 
de 8 mil vecinos nuevos 
que dentro de poco van 
a poder acceder a este 
servicio tan importante”, 
destacó el mandatario 
sobre la importancia de 

las labores.
Se trata de un dere-

cho fundamental para 
que los ciudadanos 
puedan contar con un 
sistema que transporte 
los líquidos residuales 
provenientes de las vi-
viendas. 
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Realizan obra clave para 
el Viaducto de Ruta 4

Se abrió el túnel por debajo de la Rotonda Los Pinos

Significa un gran paso en las labores generales 
sostenidas en esa zona de Almirante Brown 
para definir la estructura de más de 1200 metros 
de longitud.

Avanzan los trabajos 
en esa zona de Ruta 4.

A partir del avan-
ce en los tra-
bajos de exca-

vación se logró abrir el 
túnel de la Ruta 4, por 
debajo de la rotonda 
“Los Pinos”, lo que sig-
nifica un gran paso en 
las obras del Viaduc-
to de 1206 metros de 
longitud en esa zona 
de Almirante Brown.

Este histórico es-
quema concretado fue 
posible luego de que 
se superará una etapa 
clave: la remoción de 
una cañería de agua 
que estaba ubicada 
debajo de la rotonda, 
por lo que los traba-
jos se hicieron de ma-
drugada y se eviden-
ciaron por el desvío y 
posterior empalme de 
una cañería de distri-
bución de 600mm de 
diámetro.

“En este comienzo 

del 2024 seguimos su-
mando mejoras muy 
importantes para Al-
mirante Brown. En este 
caso, avanzando con 
los trabajos de excava-
ción y abriendo el túnel 
ubicado debajo de la 
rotonda en Ruta 4, lo 
que significa un avan-
ce clave para la muy 
próxima habilitación 
de esta esperada obra”, 
remarcó el intendente 
Mariano Cascallares.

De esta manera, esta 
mejora integral se ma-
terializa con dos ca-
rriles de ida y vuelta 
con separador central 
y está cada vez más 
cerca de definirse para 
la utilización de los ve-
cinos que circulan por 
la zona.

Las obras incluyen 
también las corres-
pondientes colecto-
ras, dejando la roton-

da elevada para los 
vehículos que crucen 
por la avenida Hipólito 
Yrigoyen.

Así la situación, el 
viaducto permitirá que 
el transporte en general 
circule a nivel del suelo 
por Yrigoyen y en forma 
subterránea por debajo 
de la Rotonda a lo lar-
go de la Ruta 4, poten-
ciando por completo el 
itinerario en la región.

Y en simultáneo se 
lleva adelante en arti-
culación con la Provin-
cia la repavimentación 
integral de Ruta 4, des-
de la avenida Donato 
Álvarez, en el límite con 
el partido vecino de 
Quilmes, hasta la ave-
nida Fragata Capitán 
Moyano, en conexión 
con Lomas de Zamora, 
abarcando una exten-
sión total de 13,3 kiló-
metros. 

La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, se acercó a charlar con 
los vecinos y ponderar las labores 
realizadas en ese espacio de la re-
gión, punto neurálgico de esparci-
miento en verano.

Miles de vecinos 
se dieron cita en el 
Parque de la Ribera

Actividades recreativas y deportivas

M iles de vecinos 
disfrutaron de 
la belleza de la 

costa quilmeña del Río 
de La Plata gracias a la 
iniciativa “Verano en el 
Parque de la Ribera” que 
organizó el Municipio con 
stands, sorteos y activi-
dades recreativas para 
toda la familia.

En el flamante espacio 
de avenida Otamendi y 
Cervantes se instalaron 
variedad de foodtrucks 
con precios populares, 
bloques con productores 
cerveceros artesana-
les, de emprendedores, 
y también con barberos 
y tatuadores. Además, 
hubo espacio para mú-
sica, shows de artistas, 
exhibiciones y sorpresas.

En este sentido, la ve-
cina Sonia Villa, del barrio 
Villa Argentina señaló: “Es 
la primera vez que vengo 
y el Parque de la Ribera 
es espectacular, no me 
lo esperaba así. Es muy 
bueno esto que organi-
zó el Municipio porque 
también le da la oportu-
nidad a emprendedores 
de mostrar sus trabajos”.

En tanto, Soledad Acu-
ña, de Quilmes Centro, 
afirmó: “Es la segunda 
vez que vengo al Parque 
y la verdad está muy lin-
do. Está buenísimo todo 
esto. Es un lugar tran-

El Parque de la Ribera 
cuenta con diferentes 
actividades recreativas.

quilo para estar en fa-
milia”. Y Mirna Galeano 
de la localidad vecina de 
Berazategui finalizó: “El 
espacio es espectacular. 
Me encanto y me gusta-
ría volver”.

El nuevo Parque de La 
Ribera es una imponen-
te obra que cuenta de 

El espacio ofrece 
en sus 6 hectáreas 
juegos, esparci-
miento, deportes 
y recreación; un 
skatepark, un an-
fiteatro, diferentes 
áreas de picnic, 
entre otros.

6 hectáreas equipadas 
con esquemas de juegos, 
esparcimiento, depor-
tes y recreación; con un 
skatepark, un anfiteatro, 
diferentes áreas de pic-
nic, un patio con juegos 
infantiles para niños y ni-
ñas y otro pensado para 
adultos mayores con 
mesas de juegos. A su 
vez, dispone de un patio 
para realizar ejercicios 
aeróbicos, una bicisenda 
de 2.000 metros que re-
corre todo el parque y un 
sendero de 2.500 metros 
de extensión para que los 
vecinos y vecinas pue-
dan caminar y disfrutar 
del espacio. 
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Se trata de las instituciones Don Bosco, de Gerli, y el de Formación Docente 101 ubicado 
en Villa Domínico, que necesitan reparaciones.

E l intendente de 
Avellaneda, Jorge 
Ferraresi, acom-

pañado por la presiden-
ta del Consejo Escolar, 
Claudia Colaso, y el sub-
secretario de Infraes-
tructura Escolar, Hugo 
Duarte, estuvieron en la 
escuela Don Bosco ubi-
cada en la calle Salta al 
1500, en Gerli, donde se 
brindaron elementos para 
recomponer estableci-
mientos afectados por 
las intensas lluvias del 
año pasado.

Durante el temporal del 
16 de diciembre tres au-

las y el baño del colegio 
de esa zona del distrito 
perdieron el techo y el 
complejo sufrió destro-
zos, algo que derivó en in-
convenientes para el cie-
rre del ciclo lectivo 2023.

Por eso, luego de re-
correr las instalaciones y 
conversar con las auto-
ridades, el jefe comunal 
entregó un subsidio por 
5 millones de pesos para 
poner la escuela en óp-
timas condiciones, todo 
vital para lo que será, jus-
tamente, el arranque del 
esquema escolar 2024.

Ferraresi visitó, luego, 

Ferraresi brindó subsidios 
a escuelas del distrito.

el Instituto de Formación 
Docente Nº 101 de Villa 
Domínico para entregar 
un subsidio por otros 5 
millones de pesos.

En este caso, como 
producto de la tormenta, 
parte del techo y la mem-
brana se volaron, y se 
perdieron los aires acon-
dicionados, por lo que la 
ayuda económica servirá 
para reparar los daños.

La región fue una de 
las más afectadas por 
las tormentas en los últi-
mos días del año y vieron 
complicadas tanto enti-
dades educativas como 

Entregan subsidio para
escuelas de Avellaneda

Para entidades afectadas por la tormenta de diciembre

culturales y deportivas, 
situación que obligó a 
poner manos a la obra en 

pos de restablecer todo 
el entramado social que 
implican. 
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capítulo fiscal; el siste-
ma de actualización de 
jubilaciones; financia-
miento político; ley de 
pesca y temas de se-
guridad, con lo cual el 
dictamen se redujo de 
523 a 383 artículos.

También se refor-
mó el artículo sobre la 
declaración de emer-
gencia, que quedó li-
mitada a seis materias 
que son administrativa, 
económica, financiera, 
de seguridad, tarifa-
ria, y energética y so-

bre biocombustibles y 
los entes referidos a la 
cultura.

Fueron más de 30 ho-
ras de debate en tres 
jornadas, en las que 
expusieron unos 200 
oradores, mientras que 
en la deliberación del 
cuerpo en particular 
se deberán tratar cada 
capítulo del dictamen y 
dos anexos referidos a 
modificaciones de la ley 
de Defensa de la Com-
petencia y el Sistema 
de Inversiones para 

Diputados aprobó en general 
el Proyecto de Ley “Bases”

Con el aporte de los bloques dialoguistas

L a Cámara de Di-
putados aprobó 
en general por 

144 votos contra 109 el 
proyecto de Ley “Bases”, 
al cabo de tres días de 
deliberaciones, mientras 
todavía resta el trata-
miento de la iniciativa 
artículo por artículo, de-
bido a que el oficialismo 
y los bloques denomi-
nados dialoguistas de-

ben superar diferencias 
sobre privatizaciones, el 
Fondo de Garantía y la 
coparticipación el Im-
puestos País.

La iniciativa fue vo-
tada con el respaldo de 
38 diputados de la Li-
bertad Avanza, 32 de la 
UCR, 37 del PRO, 18 de 
Hacemos Coalición Fe-
deral, 9 de Innovación 
Federal, 1 de Creo; 1 de 
Avanza La Libertad, 2 

de Producción y Traba-
jo, 2 de Buenos Libre, 3 
de Independencia y 1 
de Unión Mendocina.

El dictamen de ma-
yoría fue rechazado por 
109 diputados, de los 
cuales 97 correspondie-
ron a Unión por la Pa-
tria, 5 de la Izquierda, 4 
de Hacemos Coalición 
Federal, 2 de la UCR y 1 
de Por Santa Cruz.

Previo a la votación 
en general del proyecto 
se aprobó la derogación 
de los artículos sobre el 

Luego de intensas negociaciones entre el oficialismo y parte de la oposición 
autopercibida como “amigable”, la Cámara validó por 144 votos contra 109 la iniciativa 
en general, que será tratada artículo por artículo.

Los diputados le dieron su 
aprobación al proyecto de 
ley “Bases”, clave para Milei.

144
FUERON LOS VO-
TOS QUE OBTUVO 
EL OFICIALISMO, 

GRACIAS AL APORTE 
DEL PRO, LA UCR Y 
LOS BLOQUE CON 

UN MAYOR ANCLAJE 
PROVINCIAL. grandes empresas.

Privatizaciones
A lo largo de toda la 
jornada se reanudaron 
las negociaciones entre 
funcionarios del Go-
bierno y los llamados 
bloques dialoguistas 
para intentar superar 
los puntos donde aún 
existen discrepancias, 
como en las privatiza-
ciones de las empresas 
del Estado, pese a que 
ayer el Gobierno pro-
puso eliminar de la lista 

La Oficina del Presiden-
te, Javier Milei, celebró la 
aprobación en general 
de la Ley Ómnibus, luego 
de tres días de debate 
en la Cámara de Dipu-
tados, y agradeció espe-
cialmente a los jefes de 
los bloques dialoguistas 
como Cristian Ritondo 

Milei: “La historia los recordará con honor”
(PRO), Miguel Ángel Pi-
chetto (HCF) y Rodrigo 
de Loredo (UCR), por 
haber “contribuido para 
que la ley avance”.

“La Oficina del Pre-
sidente celebra el voto 
positivo de los señores 
diputados que apro-
baron en general la Ley 

de ‘Bases y Puntos de 
Partida para la Liber-
tad de los Argentinos’ y 
agradece especialmen-
te la colaboración de 
los señores diputados 
y jefes de sus respec-
tivos bloques, Cristian 
Ritondo, Miguel Ángel 
Pichetto y Rodrigo de 

Elogio a los legisladores

Loredo, quienes, a pesar 
de nuestras diferencias, 
han contribuido para que 
la ley avance”, sostuvo el 
comunicado de prensa. 

En esa línea, el docu-
mento que se hizo públi-
co a través de las redes 
sociales, manifiesta: “La 
historia recordará con 

honor a todos aquellos 
que comprendieron el 
contexto histórico y eli-
gieron terminar con los 
privilegios de la casta y 
la república corporativa, 
en favor del pueblo, que 
ha sido empobrecido y 
hambreado durante años 
por la clase política”.
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El Fondo otorgó 
dinero, pero 
señaló los 
desafíos que 
deberá afrontar 
la economía 
argentina en el 
transcurso de los 
próximos meses. 

Respaldo a La Libertad Avanza

El FMI apoya la gestión 
con u$s 4700 millones 
A pesar de haber otorgado los fondos, el organismo 
multilateral advirtió que habrá una “estanflación”, es 
decir recesión e inflación, a corto plazo. Reconoció 
“los esfuerzos políticos iniciales y los fuertes compro-
misos para restaurar la estabilidad macroeconómica”.

E l Fondo Monetario 
Internacional (FMI) 
aprobó el giro de 

desembolsos a la Argen-
tina por 4.700 millones de 
dólares y dio un respaldo 
al cambio de rumbo en la 
política económica im-
plementada por la ges-
tión del presidente Javier 
Milei, aunque advirtió que 
habrá una “estanflación”, 
recesión e inflación, a 
corto plazo.

Este año, “la inflación 
se acelerará a corto pla-
zo a medida que se vayan 
deshaciendo los desajus-
tes de los precios relati-
vos y otros controles de 
precios, aunque se espera 
que la desinflación se ini-
cie poco después, sobre 
la base de la aplicación 
de políticas restrictivas”, 
destacó el Fondo, en el 
reporte del directorio 
sobre la última revisión 
efectuada al país, cono-
cida tras la aprobación 
del giro de fondos.

En paralelo, el FMI es-
timó una inflación pro-
medio del 230% y del 
150% a fin de año, y una 
caída de la economía 
del 2,8%, en su última 
revisión de Perspectivas 
Económicas Mundia-
les, conocida también 
durante la semana que 
acaba de culminar.

El directorio del FMI 
aprobó el último miér-
coles la séptima revisión 
del acuerdo bajo el Ser-
vicio Ampliado del Fondo 
(SAF) para Argentina, lo 
cual permitió el desem-
bolso inmediato de al-
rededor de US$ 4.700 
millones (o DEG 3.500 
millones).

En un comunicado, 
el Fondo señaló que la 
decisión busca “apo-
yar los esfuerzos po-

líticos iniciales de las 
autoridades y los fuer-
tes compromisos para 
restaurar la estabili-
dad macroeconómica 
y ayudar a Argentina 
a satisfacer sus nece-
sidades de balanza de 

pagos. Esto eleva los 
desembolsos totales 
en virtud del acuerdo a 
aproximadamente US$ 
40.600 millones de dó-
lares”, precisó.

En este contexto, la 
titular del Fondo, Krista-
lina Georgieva, elogió al 
presidente Milei luego de 
la aprobación del des-
embolso, y expresó que 
“hasta ahora, hemos vis-
to un buen equipo econó-
mico, un presidente muy 
pragmático, no confina-
do ideológicamente, sino 
buscando formas en las 
que el país pueda salir 

El FMI otorgó ayuda económica para 
darle apoyo al gobierno de Milei.

nueve compañías.
Las empresas que 

no se privatizarán, se-
gún esa propuesta, 
son el Banco de Inver-
sión y Comercio Ex-
terior (BICE), Casa de 
Moneda, Dioxitek S.A; 
Fabrica Argentina de 
Aviones, Fabricaciones 
Militares, Radio de la 
Universidad del Litoral, 
Servicio de Radio y TV 
de la Universidad de 
Córdoba, Vehículo Es-
pacial Nueva Genera-
ción, Yacimientos Mine-
ros de Agua de Dionisio

Los legisladores se-
ñalan que hay un prin-
cipio de acuerdo en 
este punto, pero tanto 
la UCR como Hacemos 
se oponen a las priva-
tizaciones del Banco 
Nación, la Televisión 
Pública y Radio Nacio-
nal, según informaron 
fuentes parlamentarias.

De todos modos, el 
punto que genera ma-
yores discrepancias es 
el reclamo de las provin-
cias que piden la copar-
ticipación del Impuesto 
País, una idea rechaza-
da por el oficialismo.

La tres sesiones se 
realizaron en un cli-
ma de fuerte tensión y 
no faltaron los cruces 
entre el oficialismo y 
la oposición, y los pe-
didos de respeto del 
presidente del cuerpo 
Martín Menem, quien 
también tuvo algunos 
cruces con el jefe de la 
bancada de Unión por 
la Patria (UxP), German 
Martínez, cuando el le-
gislador santafesino 
estiraba su discurso de 
cierre, que se prolongó 
más allá del tiempo es-
tipulado.

Los dialoguistas que 
votaron en contra
Los integrantes de los 
denominados bloques 
dialoguistas, la Unión 
Cívica Radical y Hace-
mos Coalición Federal, 
votaron en su mayoría 
a favor en general de la 
Ley de Bases del presi-
dente Javier Milei, aun-
que un puñado de sus 
miembros se expresaron 
en contra.

Entre los radicales que 

decidieron no acompa-
ñar el proyecto estuvie-
ron Facundo Manes y 
Pablo Juliano.

En la bancada de Ha-
cemos Coalición Fe-
deral, que lidera Miguel 
Ángel Pichetto, también 
tuvo sus díscolos a la 
hora de votar. En este 
caso quienes se expre-
saron en contra del pro-
yecto fueron Margarita 
Stolbizer, Natalia de la 
Sota, Mónica Fein y Es-
teban Paulón.

Agradecimientos
En el cierre del debate, 
el presidente del bloque 
de LLA, Oscar Zago, dijo 
que el Gobierno necesi-
ta esta ley porque “asu-
mió con más de 1000% 
de inflación acumulada 
en cuatro años, más del 
10% de indigencia, más 
del 10% de desocupa-
ción y con el grado más 
alto de inseguridad de 
la historia”.

“Les agradezco ha-
ber llegado a este mo-
mento, después de más 
de 30 horas de diser-
taciones para poder 
darle las herramientas 
al gobierno de Javier 
Milei para que pueda 
empezar la reconstruc-
ción de la República 
Argentina”, dijo.

Por su parte, el pre-
sidente del bloque Ha-
cemos Miguel Ángel 
Pichetto consideró dijo 
que con el cierre del 
debate se clausuraba 
una discusión “muy 
importante basada en 
una emergencia eco-
nómica”.

“La sociedad votó por 
la búsqueda de la uni-
dad nacional, la cons-
trucción de un camino 
común; el país crece 
con el aporte de todos. 
Esta delegación es una 
constante desde 2001, 
porque todos goberna-
ron bajo emergencia, 
salvo los dos últimos 
dos años de Mauricio 
Macri. Cristina Kirchner 
y Néstor Kirchner tuvie-
ron muchas emergen-
cias y delegaciones”, 
recordó el excandida-
to a vicepresidente de 
Juntos por el Cambio 
(JxC) en 2019. 

de esta dificultad”, sos-
tuvo en declaraciones en 
Washington.

“A corto plazo, se 
prevé que la economía 
entre en un periodo de 
estanflación, a medida 
que se corrijan los pre-
cios relativos y se re-
duzcan drásticamente 
los desequilibrios fisca-
les y de flujos externos. 
Se prevé que la inflación 
disminuya gradualmen-
te tras un estallido ini-
cial”, sostuvo el FMI en 
su staff report sobre la 
Argentina.

También consideró que 
“el camino hacia la esta-
bilidad macroeconómica 
será difícil”, no obstante 
sostuvo que recibió “con 
satisfacción” las “auda-
ces” medidas iniciales 
del Gobierno, al tiempo 
que valoró su “determi-
nación” en la aplicación 
de un “ambicioso plan de 
estabilización”.

En ese marco, tras la 
conclusión de la séptima 
revisión, dio su aval para 
“la prórroga del progra-
ma hasta fines de 2024”, 
por lo que la próxima su-
pervisión se concretará 
en los últimos meses del 
corriente año. 
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Leonardo Nardini ponderó la importancia de esta gran inversión en infraestructura 
hospitalaria, que permitirá desarrollar el Sistema de Salud en el distrito. “En esta etapa 
estamos en la planta baja, la cual ya se encuentra prácticamente terminada, donde va a 
ser el ingreso al edificio”, sostuvo el jefe comunal.

E l intendente de Malvinas 
Argentinas, Leonardo 
Nardini, supervisó los 

avances de la obra del nuevo 
Hospital Universitario, ubicado 
entre la Avenida del Sesqui-
centenario y la Avenida Hé-
roes de Malvinas, en la ciudad 
de Ing. Pablo Nogués.

Se trata de un proyecto in-
tegral de ampliación, construc-
ción e instalación de más ser-
vicios para el Sistema de Salud 
de la comuna.

 “En esta etapa estamos en 
la planta baja, la cual ya se en-
cuentra prácticamente termi-
nada, donde va a ser el ingreso 
al edificio”, sostuvo Nardini.

El jefe comunal resaltó: “Es-
tamos trabajando en conjunto 
con los hospitales de enfrente 
(Hospital de Trauma ‘Federico 

Abete’, el Hospital Central ‘Dr. 
Claudio Zin’, y la Maternidad 
Municipal ‘María Eva Duarte 
de Perón’) y también con la em-
presa Edenor, para abastecer 
de energía eléctrica al hospital 
en un futuro”.

La planta baja del edificio 
cuenta con un área de 6400 
mts2. Allí se instalarán los ser-
vicios de: odontología (1107 
mts2), oftalmología (645 mts2), 
diabetología (896 mts2) y re-
habilitación (594 mts2).

“En Malvinas Argentinas du-
rante el último año hemos teni-
do 3 millones y medio de con-
sultas en el Sistema de Salud, 
tanto de vecinos del distrito 
como de otros municipios tam-
bién”, detalló el Nardini.

En ese tono, culminó: “Segui-
mos trabajando para innovar, 

Nardini supervisó las labores 
desarrolladas sobre el moderno espacio.

para tener más infraestruc-
tura y para poder amplificar 
los servicios. Siempre hay que 
conservar lo que se tiene y me-
jorar para poder brindar una 
mejor calidad de atención”.

Malvinas Argentinas sigue ampliando
su capacidad de respuesta sanitaria

Avanza la obra del nuevo Hospital Universitario

Acompañaron a Nardini en la 
recorrida de obra, el director ge-
neral de Hospitales del distrito, 
Daniel Caiña; y la subsecretaria 
de la Mujer, Niñez y Adolescen-
cia  Elizabeth Farese. 

F uncionarios del Muni-
cipio de Malvinas Ar-
gentinas, a través de la 

Subsecretaría de Educación y 
la Subsecretaría de Medio Am-
biente y Desarrollo Sostenible, 
visitan las Escuelas de Verano 
que se desarrollan en distintas 
instituciones educativas del 
distrito, acercando Charlas de 
Prevención sobre Dengue y el 
Programa “Activaditos”, en el 
que los niños trabajan la mo-

tricidad de las manos, dibujan 
y realizan actividades varias.

El director general de Educa-
ción, Alfredo Sánchez, explicó: 
“Hoy estamos en el Jardín de 
Infantes N° 926, pero recorre-
mos todas las localidades y 
ciudades, trabajando con chi-
cos de 4 y 5, hasta 12 años in-
clusive. La idea es, una vez que 
empiecen las clases, continuar 
con estas charlas en los distin-
tos niveles educativos”. 

Talleres en las Escuelas de Verano

Charlas de concientización
sobre dengue para niños

El Intendente resaltó el rol de la
Planta Hormigonera Municipal
El intendente Nardini des-
tacó el rol de la Planta Hor-
migonera Municipal para las 
obras que se ejecutan en 
Malvinas Argentinas.

De acuerdo a lo expresa-
do por el jefe comunal, esa 
iniciativa “optimiza y reduce 
los costos de la obra públi-

ca” en el distrito.
Sobre los beneficios que trae 

aparejados, abundó: “Gracias 
a esta política que se lleva a 
cabo a través del Estado Mu-
nicipal, podemos avanzar y 
optimizar de forma más rápida 
y eficiente las obras que lleva-
mos adelante en cada lugar”.



SEGUNDA QUINCENA ENERO DE 2024 | NORTE |          11

Para más de 500 chicos y adolescentes de José C. Paz

Abren torneo intersedes 
del Programa Envión
Desde la gestión que encabeza el intendente 
Mario Ishii buscan trabajar por los derechos de la 
ciudadanía promoviendo la práctica deportiva, 
recreativa y de inclusión social.

S e realizó la aper-
tura del “Torneo 
Intersedes 2024” 

del programa Envión 
para jóvenes de 12 
a 21 años en José C. 
Paz, con la participa-
ción del secretario de 
Gobierno Pablo Man-
silla, acompañado por 
la Directora General 
del esquema de Res-
ponsabilidad Social 
Compartida Envión, 
Lidia Parisi. 

La jornada contó con 
la concurrencia de 525 
niños y adolescentes 
que participaron del 
campeonato disputado 
en el barrio Alfonzo de 
Padre Ustarroz 4700.

Este certamen fue 
creado en 2023 por el 
intendente Mario Is-
hii, competencia úni-

ca en la provincia de 
Buenos Aires desde el 
Programa Envión, don-
de se dan cita más de 

El campeonato se desarrollará 
durante tres meses.

Se trata de un programa impulsado por 
la comuna de San Miguel destinado a 
mujeres embarazadas en situación de 
vulnerabilidad, que tuvo como eje los 
barrios Constantini, Sarmiento, Mitre 
y San Ignacio.

Operativos del 
“Camino de la 
embarazada”

En el Hospital Santa María

La ayuda en San Miguel para 
las embarazadas se extiende 
en todo el distrito.

L a Municipalidad 
de San Miguel 
realizó el primer 

operativo del año del 
“Camino de la Emba-
razada”, un programa 
que brinda los contro-
les de salud necesarios 
a mujeres en situación 
de vulnerabilidad que 
no estaban atendiendo 
su embarazo.

El esquema se llevó 
adelante en el Hospi-
tal Santa María y se 
atendieron vecinas de 
los barrios Constantini, 
Sarmiento, Mitre y San 
Ignacio.

El intendente Jai-
me Méndez visitó el 
itinerario y conversó 
con embarazadas y el 
equipo del programa 
para definir paráme-

tros que complemen-
ten la estructura en el 
plano dirigencial.

Se trata, por lo pron-
to, de una iniciativa 
que se viene desarro-
llando desde hace siete 
años en el distrito, por 
lo que todos los martes 
y jueves un consultorio 
móvil municipal recorre 
distintos barrios para 
que se atiendan las 
pacientes.

Es uno de los muchos 
programas que ofre-
ce el Municipio para 
acompañar la materni-
dad y la primera infan-
cia en situaciones de 
vulnerabilidad, como 
el Mil Días, Proyecto 
de Vida y los Centros 
de Desarrollo Infanto 
Familiar. 

500 jóvenes de las 14 
sedes que cuenta el 
itinerario, nucleados 
en barrios como Sol y 
Verde, Frino, Vucetich, 

Para este año 
los ganadores 
que obtengan 
el primer pues-
to disfrutarán 
cuatro días de 
campamento en 
lugar turístico; 
y en el segundo 
y tercer lugar 
un paseo por la 
reserva y biopar-
que Temaikén.

San Atilio, entre otros.
Para este año los 

ganadores que obten-
gan el primer pues-
to disfrutarán cuatro 
días de campamento 
en lugar turístico; y 
en el segundo y tercer 
lugar un paseo por la 
reserva y bio parque 
Temaikén.

Esta disciplina cuen-
ta con profesores de 
educación física que 
acompañan a los chi-
cos permanentemen-
te, comenzó en enero 
y tendrá una duración 
de tres meses, en tan-
to que los jóvenes que 
son parte de estas ac-
tividades se encuen-
tran en situación de 
vulnerabilidad social 
cuyo principal objetivo 
es la unión. 
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“Los expedientes en papel ya no van a viajar más por todas las oficinas municipales, 
eso es parte del pasado”, sostuvo el intendente Ramón Lanús, ponderando el operativo.

E l Municipio de San Isidro 
resolvió que todos los 
trámites administrativos 

sean 100 por ciento digitales, 
como inicio de su política de 
“despapelización” y su plan de 
modernización, por lo que, en 
una primera etapa, se comen-
zó con la digitalización de los 
expedientes internos. 

Las compras, licitaciones, 
decretos o resoluciones muni-
cipales se realizarán de manera 
digital a través del sistema de 
Gestión Documental Electró-
nica (GDE).

Esto significa que todas las 
áreas que generen expedientes 
pasarán a utilizar este sistema, 
con firma digital. Luego, habrá 
una segunda etapa de carác-
ter externo, que permitirá a los 
vecinos hacer trámites de ma-
nera más rápida y ágil.  

“Es un día histórico para San 
Isidro. Los expedientes en pa-
pel ya no van a viajar más por 
todas las oficinas municipa-
les, eso es parte del pasado. 
Vamos a dar visibilidad a la 

El Municipio de San Isidro se “despapeliza”.

información para que el ve-
cino pueda saber cuáles son 
las resoluciones y cuáles son 
los actos administrativos que 
sanciona el ejecutivo”, expresó 
el intendente Ramón Lanús.

Este sistema fomenta las 
políticas de gobierno abierto, 
otorgando nuevas herramien-
tas en relación a información 
pública; y simplifica la gene-
ración y seguimiento de los 

San Isidro digitaliza todos
los trámites administrativos

Plan de modernización en las dependencias municipales

distintos trámites municipales 
para los contribuyentes. Ade-
más, la digitalización de los 
expedientes implica ahorro de 
traslado y de tiempo; también 
bajan considerablemente los 
costos de papel y de impre-
sión, entre otros beneficios. 

Este hito no solo representa 
un salto tecnológico, sino tam-
bién un firme compromiso con 
la claridad y la eficiencia en la 

E l Municipio de Vicente 
López continúa incor-
porando herramientas 

tecnológicas en todos los ni-
veles educativos para que los 
chicos aprendan con esque-
mas más modernos y con con-
tenidos actualizados y, en ese 
sentido, este verano se imple-
mentó en la colonia del Campo 
N°1 un programa para mejorar 
la capacidad cognitiva, el nivel 
de lectura y la comprensión de 
textos de los chicos a través del 
juego y la tecnología.

Este proyecto se realiza en 
conjunto a la empresa Ticmas, 
quien desarrolló una platafor-
ma de aprendizaje centrada 

Para distintos proyectos en Vicente López

Incorporan herramientas de tecnología en Educación

gestión municipal.
“Queremos abrir la gestión 

pública para todos los vecinos 
de San Isidro. Y queremos un 
municipio 100% digital y mo-
derno. Este avance marca el ini-
cio de una transformación total 
en nuestro municipio. Estamos 
comprometidos con un San 
Isidro más ágil, transparente y 
tecnológicamente avanzado”, 
concluyó el jefe comunal. 

Se implementó un programa para mejorar 
la capacidad cognitiva además del nivel de 
lectura en todos los estamentos escolares.

La tecnología en el centro de 
la escena en Vicente López.

en el estudiante que integra 
innovación tecnológica, con-
tenido pedagógico y métricas 
de evaluación para un apren-
dizaje efectivo, pues el ob-
jetivo es poder replicar esta 
iniciativa en el resto de las 
colonias municipales.

Durante la actividad cada 
chico juega a ser streamer, 
completando distintas tareas 
en una tablet. A medida que los 
chicos juegan, una IA mide su 
progreso en habilidades lingüís-
ticas y personaliza los desafíos 
del juego en base a sus necesi-
dades de aprendizaje. Con este 
proyecto se busca mejorar la 
fluidez de lectura y la compren-

sión lectora de los niños a través 
del juego y la tecnología. 

La intendenta Soledad Mar-
tínez recorrió el campo de-
portivo para dialogar con los 
chicos y docentes sobre esta 
iniciativa. Allí destacó que “en 
Vicente López seguimos incor-
porando la tecnología para que 
los chicos aprendan”.

Y continuó: “Estamos llevando 
adelante un programa con Tic-
mas del sector privado para que 
los chicos puedan leer más rá-
pido y mejorar su comprensión 
de texto. En Argentina, más de 
la mitad de los chicos no com-
prenden los textos que leen. Por 
eso tratamos de mejorarlo con 
nuevas herramientas”. 
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A partir de la crisis económica que atraviesa el país

Suspenden en San Fernando 
el Gran Corso Familiar 2024
Desde el Municipio señalaron que las medidas imple-
mentadas por el Gobierno Nacional “profundizaron 
las dificultades del país” y en la región se destinará 
presupuesto a otras cuestiones sociales.

E n San Fernando 
se suspendió la 
realización del 

Gran Corso Familiar 
2024, reconocimiento 
como el Carnaval más 
importante de la Pro-
vincia de Buenos Aires, 
debido al “impacto de 
las medidas del nuevo 
gobierno que profundi-
zó las dificultades del 
país”, según se comu-
nicó desde el Municipio.

“Esto nos obliga a 
reorientar mayores 
recursos municipales 
para resguardar las 
atenciones y servicios 
de calidad que brin-
damos cada día en el 
Hospital y centros de 
salud, en Desarrollo 

Social, seguridad, Poli-
deportivos, educación, 
mantenimiento de la 
ciudad y más”, señala-
ron las autoridades.

Y remarcaron: “Con 
tristeza, lamentamos 
comunicar que no po-
drá realizarse este año. 
El impacto de las me-
didas del nuevo go-
bierno profundizó las 
dificultades del país, 
provocando un ajuste 
que sufren los vecinos 
y vecinas, y también el 
Municipio con fuertes 
recortes nacionales”.

Asimismo, se anun-
ció: “Vamos a colabo-
rar con ‘Murgas en Red’ 
para la organización de 
encuentros murgueros 

El corso deberá espera 
para otro momento.

Se trata de una iniciativa cultural 
para niños, jóvenes y adultos que 
disfrutan de visitas guiadas y shows 
en vivo, algo que se replicará el 
próximo 24 de febrero.

Exitoso debut de las 
“Noches de Verano”
en el Museo de Arte

Nueva propuesta en Tigre

N iños, jóvenes y 
adultos partici-
paron de la ini-

ciativa Noches de Ve-
rano impulsada por el 
Municipio de Tigre, que 
se llevó adelante tanto 
en los jardines del Mu-
seo de Arte como en su 
interior y contó con vi-
sitas guiadas y shows 
en vivo, a la espera de 
la próxima jornada, con 
entrada libre y gratuita 
para vecinos, pautada 
para el sábado 24 de 
febrero.

El evento convocó a 
más de 2 mil personas 
y contó, además de 
las pautas tradicio-
nales, shows y música 
en vivo.

El itinerario comen-
zó con la visita deno-
minada “Arte y Natu-
raleza”, que interiorizó 
a los presentes en la 
flora local, las escul-
turas expuestas en los 

El Museo de Arte de Tigre 
tiene diferentes iniciativas.

jardines del museo y el 
diseño arquitectónico 
del recinto.

Posteriormente, en 
el interior del MAT, se 
realizó la visita inte-
ractiva “Los Sentidos 
y el Arte”, donde los 
ciudadanos visualiza-
ron las obras destaca-
das del museo, y ade-
más disfrutaron de los 
shows en vivo de los 
cantantes Esteban Sa-
ccone y Andrés Kozak.

La próxima edición 
de Noches de Verano 
en el MAT se llevará 
adelante el sábado 24 
de febrero. La entra-
da será gratuita para 
los residentes de Tigre, 
menores de 12 años, 
personas con disca-
pacidad, jubilados y 
jubiladas, mientras que 
para quienes no resi-
dan en el distrito ten-
drá un valor de 1900 
pesos. 

donde los niños pue-
dan mostrar a sus fa-
milias y vecinos lo que 
han realizado durante 
el año”.

El comunicado fina-
liza recordando la im-
portancia del evento. 
“Nuestro Gran Corso 
Familiar es el mayor 
espectáculo de la re-
gión, un evento cultu-
ral que nos identifica 
y une a cada barrio. 
Como pasó en la Pan-
demia, que debimos 
postergarlo para cui-
darnos, vamos a es-
perar nuevamente y 
trabajar fuerte para 
pronto volver a cele-
brarlo con más alegría”, 
cerraron el mensaje. 
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Celebran los carnavales 
a lo largo de todo Morón

Durante febrero en diferentes puntos del distrito

El Municipio organiza actividades en los barrios 
para disfrutar el evento cultural, donde habrá 
desfiles de murgas y música en vivo.

Los carnavales tendrán lugar 
en distintos puntos de Morón.

E l Municipio de 
Morón desplie-
ga actividades 

culturales en todos 
los barrios en el mar-
co de los festejos por 
los carnavales 2024 a 
lo largo de febrero, en 
los que se evidencia un 
gran caudal de público 
de distintas edades.

La jornada central se 
llevará adelante el lu-
nes 12 de febrero en la 
Plaza Gral. San Martín 
de Morón centro (Bel-
grano y Buen Viaje), 
en tanto que todos los 
sábado se replican las 
grillas en diferentes 
puntos del distrito.

El momento estelar 

contará con la presen-
tación de la Banda de 
Sikuris, Los Gallitos de 
Gaona, Lxs Gardelitos, 
Por Siempre Murgue-
ros, Siré Siré, La Chi-
llinga, Kuyén Tambor, 
Los Galanes y Los In-
comparables.

Asimismo, los sá-
bados del mes desde 
las 19, hay festejos 
del carnaval en dis-
tintos puntos, como el 
pautado primero en el 
Playón Barrio Carlos 
Gardel, con la actua-
ción de Los Gallitos, 
Gastando Suelas, Los 
Que Quedamos, Lxs 
Gardelitos y Dj Ser-
gio Mix.

El sábado 17, en tan-
to, las actividades cul-
turales tendrán lugar 
en El Palomar, sobre la 
Av. Rosales entre Agu-
lleiro y Montarcé. Allí 
participarán las mur-
gas Los Gallitos, Lxs 
Gardelitos y Los que 
Quedamos. También 
habrá un set musical a 
cargo de Dj Sergio Mix.

Por último, el 24 se 
vivirá el carnaval en 
Barrio Gaona, en la 
calle Rafael Castillo 
entre Curuzú Cuatiá y 
Agustín Álvarez, don-
de dirán presente Lxs 
Gardelitos, Por Siem-
pre Murgueros y Los 
Gallitos. 

Lo anunció el intendente Gustavo 
Menéndez luego de una reunión 
junto al jefe de Gabinete, Gusta-
vo Soos, y el secretario general del 
Sindicato de Empleados Municipa-
les, José Luis Núñez.

Aumento salarial
para los empleados
municipales  de Merlo

30% de recomposición

L os trabajadores 
municipales de 
Merlo percibirán 

un aumento salarial del 
30 por ciento que im-
pactará en los habe-
res correspondientes a 
febrero, en lo que es la 
primera recomposición 
del 2024 que el Estado 
Municipal trató en con-
junto al gremio.

Así se confirmó lue-
go de una reunión entre 
el intendente Gustavo 
Menéndez, junto al jefe 
de Gabinete, Gustavo 
Soos, el secretario de 
Gobierno Carlos Dobler 
y el secretario general 
del Sindicato de Em-
pleados Municipales 
José Luis Núñez.

El mandatario resaltó 
que “este 30 por ciento 
en medio de esta crisis 
económica es un ali-
ciente que se hace con 
mucho esfuerzo, que 
sabemos que queda 
lejos de las necesida-
des de los trabajadores, 
pero que por otro lado 
marca un camino y un 
esfuerzo que la dirigen-
cia política”.

Menéndez ponderó 
el acuerdo salarial.

“No volveremos a re-
unir en mayo o antes, si 
fuese necesario, para 
seguir evaluando y ver 
los pasos a seguir”, ase-
guró.

Y aclaró: “Bajo ningún 
concepto vamos a des-
pedir a la mitad de los 
trabajadores de Merlo 
por esta crisis econó-
mica, por eso sabemos 
también que se hace 
mucho más difícil esa 
recomposición salarial 
en medio de esta tor-
menta de malas noti-
cias con las cuales nos 
bombardea permanen-
temente el Gobierno 
Nacional”.

El secretario general 
del Sindicato agradeció, 
en tanto, el compromiso 
del mandatario local y 
manifestó: “Este Ejecu-
tivo siempre han teni-
do las puertas abiertas 
para que esta organi-
zación pueda discutir 
cualquier tema mínimo 
y cualquier tema mayor 
que tiene que ver con el 
desarrollo y con el suel-
do que van a hacer no-
sotros”. 
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La escuela recibe a más 
de 600 estudiantes, y 
se prevé que los traba-
jos finalicen antes del 
inicio del ciclo lectivo 
de este año.

A partir de la crisis económica a nivel nacional, el intendente Fernando Espinoza ponderó la 
labor de los merenderos para cobijar a chicos y adultos mayores en distintos puntos del distrito.

E l Municipio de La Ma-
tanza amplió la entrega 
mensual de ayuda ali-

mentaria e incrementó la can-
tidad de comedores de 800 a 
mil, ante la crisis que enfrenta 
el país debido a los aumentos 
descontrolados de precios.

El intendente local y presi-
dente de la Federación Argen-
tina de Municipios (FAM), Fer-
nando Espinoza, visitó distintos 
merenderos del distrito, donde 
asisten niños, jóvenes y jubi-
lados, para acompañar a las 
familias que más lo necesitan.

En ese marco, el mandata-
rio realizó una recorrida por 
el comedor que funciona en 
el Club Yupanqui de Ciudad 
Evita, que asiste con alimen-
tos a más de 250 chicos y 
personas mayores, y ofrece 
actividades deportivas y ar-

tísticas para más de 500.
“Estamos muy orgullosos de 

estar aquí en el Club Yupanqui 
de Ciudad Evita, que es un em-
blema para toda La Matanza. 
En este club, como en cada 
club de barrio, vemos el tra-
bajo hermoso, y que con tanto 
amor y solidaridad, realizan las 
voluntarias y voluntarios que 
entregan su tiempo por el bien 
común”, expresó el dirigente.

Y remarcó: “Para nosotros, 
como decía Evita, los únicos 
privilegiados son los niños y los 
abuelos, por eso, en este predio, 
funciona un comedor al que 
asisten 250 chicos y grandes 
en diferentes turnos y moda-
lidades y que cuenta con una 
excelente comida y atención”.

“Los clubes son el alma social 
de cada barrio, la labor social 
que realizan es impagable. El 

La labor de los merenderos 
es vital en La Matanza.

club de barrio, al igual que la 
escuela, es el segundo hogar de 
cada chico”, destacó Espinoza.

Actualmente, son más de 
150 mil familias en La Matanza 
las que reciben asistencia ali-
mentaria directa y durante el 
último mes la demanda creció 

Aumentaron la asistencia 
alimentaria en La Matanza

La cantidad de comedores pasó de 800 a mil

en un 30 por ciento, por lo tan-
to el Gobierno local aumentó la 
cantidad de comedores barria-
les que pasó de 800 puntos de 
alimentación para niños y ju-
bilados a 1000, a lo largo y a 
lo ancho de las 17 ciudades del 
distrito. 

C omenzaron los tra-
bajos de refacción en 
la Escuela de Educa-

ción Secundaria N° 1 Federico 
Leloir, la cual sufrió daños en 
su infraestructura debido al 
temporal del 17 de diciembre 
que afectó a 180 viviendas y 
ocasionó la caída de más de 
300 árboles.

Hace unas semanas el in-
tendente Pablo Descalzo, jun-
to a la Presidenta del Consejo 
Escolar Gabriela Alonso, visi-
taron la institución para reali-
zar un relevamiento del alcan-
ce de los inconvenientes.

A través de un trabajo arti-
culado junto al Gobierno de la 
Provincia de Buenos Aires, ya 
se sostienen las tareas de lim-
pieza y despeje que permitirán 
el montaje del nuevo techo.

A su vez, y en constante co-
municación con los directivos 

Debido a los daños ocasionados por el temporal de diciembre

Labores de refacción en una escuela de Ituzaingó
A través de un trabajo junto al Gobierno bonaerense, avanzan las tareas de limpieza para 
montar el nuevo techo de cara al ciclo lectivo en la Secundaria N° 1 Federico Leloir.

La escuela sufrió la 
tormenta en diciembre.

y la comunidad escolar, ya se 
está trabajando en la puesta 
en valor de la entidad rumbo 
al ciclo lectivo que se avecina.

La escuela, en ese sentido, 
recibe a más de 600 estu-
diantes, y se prevé que los tra-
bajos finalicen antes del inicio 
del bloque de 2024.

A su vez, los operativos de 
limpieza y recolección de ra-
mas y árboles caídos en los 
diferentes barrios de Ituzain-
gó continuaron hasta fines de 
enero después de las compli-
caciones derivadas de la tor-
menta. 
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Más de seis mil niños del distrito disfrutan de las jornadas de pileta, juegos y deportes. “Estamos 
felices de garantizar el derecho al disfrute de nuestras niñas y niños”, expresó la intendenta.

L a Secretaría de Cul-
tura, Educación y De-
portes de Moreno de-

sarrolla desde comienzos de 
enero las Colonias de Verano 
en distintas localidades.

En esta nueva edición de 
las colonias libres y gratuitas 
son más de seis mil niños, de 
entre 6 y 13 años, que disfru-
tan de los juegos al aire libre, 
deportes, actividades en la 
pileta y recreación cultural.

En esta oportunidad, la inten-
denta de Moreno, Mariel Fer-
nández, visitó el Polideportivo 
de Paso del Rey, donde cientos 

de niñas y niños de los barrios 
cercanos e instituciones socia-
les disfrutan de un día de pileta, 
encuentro y diversión.

“Nos da mucha alegría que 
tantas vecinas y vecinos de 

La intendenta Mariel Fernández destacó 
la importancia de la Colonia municipal.

Mariel Fernández visitó la 
Colonia municipal de niños

Compartió un momento ameno con los concurrentes

Moreno accedan a estos es-
pacios tan importantes que 
desarrollamos desde el Es-
tado. Felices de garantizar el 
derecho al disfrute de nues-
tras niñas y niños”, expresó la 
jefa comunal.

Esta propuesta recreativa 
de verano también alcanza a 
personas con discapacidad, 
adultas y adultos mayores, 
jóvenes y promotoras territo-
riales de género provenientes 
de distintos barrios de Mo-

Paso del  Rey ya cuenta con Centro Comercial renovado
La intendenta de Moreno, 
Mariel Fernández, junto al 
ministro de Infraestructura 
y Servicios Públicos de la 
Provincia de Buenos Aires, 
Gabriel Katopodis, reco-
rrieron la obra de embelle-
cimiento integral del centro 
comercial de Paso del Rey, 
junto a vecinos y comer-
ciantes de la localidad.

La obra incluyó la cons-

trucción y reparación de 
veredas y cordones,  el 
acondicionamiento de ram-
pas de acceso, la construc-
ción de canteros, la insta-
lación de luminarias LED y 
mobiliario urbano, y nuevas 
cuadras de asfalto en la 
zona aledaña.

Esta iniciativa facilita el 
acercamiento, instalación 
y adquisición de diferentes 

servicios públicos y priva-
dos, y mejora accesos y ca-
minos para facilitar el des-
plazamiento de vehículos 
vinculados a los servicios 
de recolección de residuos, 
mantenimiento y transporte 
público.

“Celebramos poder ha-
cer obras públicas no solo 
porque mejoran la infraes-
tructura de los barrios y la 

calidad de vida de nuestras 
vecinas y vecinos, sino que 
también generan trabajo y 
aportan al desarrollo eco-
nómico local”,  expresó la 
intendenta.

Por su parte, el ministro 
destacó: “Estas obras gene-
ran empleo y dan respuestas 
concretas a las familias que 
la pelean todos los días en 
los barrios.”

Obra de embellecimiento integral

reno y de 262 organizaciones 
sociales, tales como clubes 
de barrios, centros culturales 
y centros de jubilados.

Las jornadas se llevan ade-
lante en espacios seguros y 
de calidad tales como la Re-
serva Natural Municipal “Los 
Robles”, la Asociación de Ex 
Jugadores de Vélez, los Po-
lideportivos de Paso del Rey 
y Catonas, el Club Defenso-
res de Moreno y el Camping 
“12 de Agosto” del Sindicato 

“Nos da mucha alegría 
que tantos vecinos de 
Moreno disfruten de 
estos espacios tan im-
portantes que desarro-
llamos desde el Estado”.

Mariel Fernández
Intendenta.

Argentino de Televisión, Ser-
vicios Audiovisuales, Interac-
tivos y de Datos (SATSAID) y 
en el Centro Recreativo de la 
Asociación del Viajante.

Todas las actividades son 
guiadas y supervisadas por 
profesoras y profesores espe-
cializados en distintas áreas 
y con asistencia permanente 
de profesionales de la Secre-
taría de Salud. El Municipio 
también garantiza traslados, 
desayunos y merienda. 


